Mart Veale:
Proposition d’un multiple en verre.
Titre : Un fragment de fusée. (A fused fragment).

Ashes to ashes», » Dust to dust 2010 Eyjafjallajökull  Islande. 
My recent works are inspired by my visit to Iceland in May 2010 during the volcanic eruption of Eyjallajokull . I have used my digital photographs showing the devastated landscape. These I have explored in fused glass .Fused glass can encapture these moments of fleeting images of this amazing but bleak ash covered landscape. 
By fixing these images inside glass they are held in a frozen moment.
The theme of continuation or evolution is very much what interested me because of the history of volcanic eruptions in time. Climatic change is becoming more urgent as we are witnessing more adverse weather conditions world wide. 

The ash clouds brought Europe to a complete stop and may have had a devastating effect on our future. We all have our own story to tell about how this collective disaster affected our lives. These small fused glass mementos remind us of the fragility of this world.
The qualities of flow, heat transformation, fragmentation and fusing are similar to that of a lava flow and are some of the qualities which I explore in these small glass objects, to be continued.
Date 2011 : Un Fragment de fusée.
Le multiple en verre 1/20 exemplaires.
Technique /verre fusée/aluminium a l’intérieur : 
Dimensions /20mm hauteur :
110mmx112mm largeur :
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 Des cendres aux cendres », »2010 Eyjafjallajökull Islande :
Mes travaux récents ont été inspirés par ma visite en Islande au mois de mai 2010 pendant l'éruption volcanique. J'ai utilisé mes photographies numériques du paysage dévasté que j'ai exploré dans le verre fusionné. Le verre fusionné peut contenir ces moments d'images fugaces du paysage recouvert de cendres qui se révèle à la fois incroyable mais également désertique. Ces images figées à l'intérieur du verre  sont gelées dans le temps. Le thème de prolongement ou d'évolution m'a particulièrement intéressé ainsi que l'histoire des éruptions volcaniques .Le changement climatique devient est devenu une priorité comme l’attestent les conditions météorologiques du monde entier. Le nuage de cendres a paralysé l’Europe entière et à terme aura peut être un effet dévastateur sur nos vies.

Nous avons tous une histoire personnelle à raconter quant à l’impact de ce désastre collectif sur nos vies.Ces petits souvenirs de verre fusionné nous rappellent  la fragilité de ce monde. Les qualités de flux, de transformation par la chaleur, de fragmentation et fusion ressemblent à ceux d'un flux de lave et sont certaines des qualités que j'explore dans ces petits objets de verre.

Titre : Un  fragment de fusée : Mary Veale 

Exemple d’une multiple /120mm largeur x110mm/Hauteur 20mm.

Technique : Verre thermo fusionée.2011. 
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